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インボイス制度（売り手から買い手に対して適用税率

や消費税額を伝達するための手段）の導入の趣旨 

 

消費税及び地方消費税の税率は、平成元年の消費税

導入時から単一税率がとられてきましたが、令和元年

１０月１日に消費税率が 10％に引き上げられると同

時に消費税の軽減税率制度（種類を除く飲食料品、週

２回以上発行される定期購読契約に基づく新制度）が

実施されました。いわゆる複数税率制度が誕生しまし

た。 

 複数税率の下においては、売り手と買い手の間で、

その取引に課される消費税の適用税率が標準税率

（10％）なのか軽減税率（8％）なのかが明らかでな

ければ、正しく消費税の計算ができないことになりま

す。 

 こうしたことがないよう、複数税率下において、適

正な課税を確保する観点から、令和５年１０月１日か

ら、新たな仕入税額控除の方式として「適格請求書等

保存方式」いわゆる「インボイス制度」が導入される

こととなりました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

◆本日の出席：37名中23名 

◆先週までの通算出席率：85.84% 

◆先週のメークアップ 

▶7/26米山年度第1回ガバナースタッフ会議へ（三条

ロイヤルホテル）松﨑孝史君、熊倉高志君、木村譲君 

▶7/27三条RCへ 西潟精一君、渡辺和宏君 

▶7/28三条東RCへ 広岡豊樹君 

▶7/30地区会員増強セミナーへ（ホテルオークラ新潟）

吉沢栄一君 

              

 
 

2022-23クラブテーマ  

会長挨拶 

三条南ロータリークラブ

会 長 

松﨑 孝史 

2022．8．1   （短縮例会） 於：三条ロイヤルホテル    №2421  №4 

 

 

◆幹事報告 太田義人 幹事 
◇感染症拡大対策として、8月中は休会します。 

◇髙橋秀樹ガバナーより【COVID19感染防止啓発のお願い】 

◇【第四分区ＩＭ（インターシティ・ミーティング）】延期の

お知らせ 

2022年9月10日（土）開催予定の第四分区ＩＭは2023

年4月15日（土）に延期変更が決定しました。 

◇【燕三条駅の白ポスト】設置完了のお知らせ 

2022年7月26日、三条市青少年指導委員会へ寄贈した白

ポスト（有害図書回収箱）が、旧ポスト（昭和63年設置）と

の入れ替えで、燕三条駅三条口に設置されました。【下写真】 

事務局 
〒955-8666 三条市旭町2-5-10 

三条信用金庫本店内 
ＴＥＬ０２５６-３５-３４７７ 

ＦＡＸ０２５６-３２-７０９５ 
E-mail info@sanjo-minami.jp 

URL https://www.sanjo-minami.jp 

↓

５５０００円（税込）
の飲食代

２１６００円（税込）
の仕入

合計

納付

1600円

支払

生産者

預り

支払

1600円

0

3400円

1600円

5000円

←

↓

納付

レストラン

預り 5000円

支払

お客さん

5000円←



 

     ニコニコボックス 

8/1 9,000円   本年度累計 53,000円 

松﨑会長「次週より8月いっぱい休会です。お身体大切にされ

てください」 

太田幹事「8月に入りました。次回例会から休会になります。

9月にまたお会いしましょう！」 

西巻君「毎日暑い日が続いております。暑さに負けず頑張りま

しょう。BOXに協力して」 

西潟君「感染症拡大に伴い、職場、商工会議所において、イベ

ントの開催の可否に決断が求められています」 

長谷川君「暑い日が続きます。皆様、ご自愛下さい」 

大渓君、銅冶君、熊倉君「BOXに協力します」 

田中君「BOXにご協力ありがとうございました」 

 

📖『ロータリーの友』8月号より 

木村 譲 クラブ会報委員長  

「女性会員を増強しよう！」（横組7ページより） 

世界の女性会員比率をみると日本は非常に低く219の

国の中では217位となっています。 

また、当クラブも2名となり、日本全体でも女性比率は

7.9となっているため、それ以下の数字になります。今後、

女性会員を増強しようと思うと現状とは変えていかなくて

はいけないような気がしています。 

女性会員増強のためのチェックシートが掲載されており、

それと見比べると、対応していないことが多く、今後を考

えると検討課題が多いと感じています。 
 

また、クイズでロータリーを毎回チェックしています。

いつか応募したいと考えています。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

         ９月のお祝い 

 

✨会員誕生 

広岡豊樹君 

銅冶康之君 

 

✨配偶者誕生 

 松﨑孝史君御夫人 

 佐々木常行君御夫人  

 銅冶康之君御夫人 

 木村譲君御夫人 

 

✨結婚記念日 

 大原知弘君 

 星野健司君 
 

 ＊おめでとうございます＊ 

 

 

ロータリーの目的は、意義ある事業の基礎

として奉仕の理念を奨励し、これを育むこと

にある。具体的には、次の各項を奨励するこ

とにある： 

第１ 知り合いを広めることによって

奉仕の機会とすること； 

第２ 職業上の高い倫理基準を保ち、

役立つ仕事はすべて価値あるも

のと認識し、社会に奉仕する機

会としてロータリアン各自の職

業を高潔なものにすること； 

第３ ロータリアン一人一人が、個人

として、また事業および社会生

活において、日々、奉仕の理念を

実践すること； 

第４ 奉仕の理念で結ばれた職業人

が、世界的ネットワークを通じ

て、国際理解、親善、平和を推進

すること。 

 

 


